

Il est toujours avec moi

J.A.G.A., Mexique

14/07/2011

Saint Josémaria a toujours été présent à mon esprit et dans toutes les nécessités de ma vie dès avant sa béatification. Or dernièrement, à cause d'une forte dépression, j'avais l'impression qu'il ne m'écoutait plus. J'avais beau lui demander de m'aider, il ne me secourrait pas. Je vois maintenant que sa sagesse infinie, son amour et son intercession bénie auprès de notre

Seigneur sont merveilleuses. En effet. Nous avions programmé des vacances pour que ma fille de 13 ans aille en Californie chez sa grand-mère et ses cousines. Nous avons acheté le billet par internet et tout semblait prêt pour ce voyage. Or, une semaine avant le départ, on m'a appelé pour me dire que nous avions mal écrit son deuxième nom et qu'il fallait arranger ça. Ils pouvaient le faire et allaient faire que la compagnie aérienne modifie le tout. Cependant la correction n'a pas pu se faire. Un jour avant le départ, ils m'ont encore contacté : ils n'avaient pas réussi à corriger le nom à cause d'une erreur dans le logiciel de la ligne aérienne. Ils m'ont adressé un formulaire à remplir et à porter à la compagnie au moment de l'embarquement. L'agence de voyages ne pouvait plus rien faire d'autre.

Le jour du départ, sur la route de l'aéroport, ma fille et moi avons dit la prière à saint Josémaria et un chapelet pour que tout se passe bien. À l'enregistrement, ils ont consulté la base de données : tout était bien. Ils ne m'ont même pas demandé le formulaire ni le montant de 100 dollars pour un changement de nom. Je vois donc que mon saint Josémaria est toujours avec nous, même si parfois nos yeux et notre raison se troublent et ne voient pas ce qu'il fait pour nous.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/il-est-toujours-avec-moi/> (31/01/2026)